

C'est avec une immense tristesse que nous vous faisons part du décès de

Monsieur ROLAND VUATAZ

Musicien

qui s'est éteint mardi 17 septembre 2013, à l'aube de ses 75 ans.

En souvenir de l'homme qu'il a été, une célébration spirituelle, poétique et musicale aura lieu **lundi 23 septembre à 10h30** au Temple de Chêne-Bougeries à Genève.

Nouche Vuataz Haakman, son épouse,

Ses enfants, petits-enfants et beaux-enfants :

Sandro Vuataz et ses filles Candice, Axelle et Oriane,

Pablo Vuataz,

Mical et Bruno Staquet et leurs fils Thibault, Robin et Benoît,

leur maman et grand-maman Béatrice Schaller,

Joël Chambille,

Anouk Chambille et ses fils Yann et Nils ainsi que Blaise Rosselet, son ami,

Sa sœur, Reyne Buffle et son ami Jean-Pierre Bettiol et ses filles,

Son neveu : Marc-Olivier Buffle, Kalli et leurs enfants Tristan et Talia,

Sa belle-mère, Denise Vuataz Bonnant,

Ses demi-frères et sœur :

Les familles de feu Luc Vuataz, dont celle d'Anne Senouci, Gilles Vuataz et leurs enfants,

Claire-Lise Leuthold, son fils Manuel, sa femme Agnès et leur fille Coralie,

François-David et Béatrice Vuataz et leur fille Alina,

Son beau-frère : Ronald Haakman,

Ses cousins, ses familles Vuataz, Buffle, Schaller, Bonnant, Stradmeijer, Soutter, Barral et ses amis très proches.

Un don peut être fait en son souvenir à une association musicale, une école de musique ou un ensemble musical de votre choix.

Pour adresse de famille : M. Sandro Vuataz, rue de Lancy, 6 – 1227 Carouge.

Cet avis tient lieu de faire-part.